
第2117回例会記録　令和5年8月22日（火）  7/44回

＜点鐘＞� 親松会長
＜ソング＞　我等の生業

＜お客様ご紹介＞� 親松会長
　国際ロータリー第2590地区ガバナーエレクト　横浜
東RC�長戸はるみ様→「川崎出身なので懐かしい思い
でこちらに伺いました。今日は卓話をお願いされてい
る坂本会員の応援で参りました」。国際ロータリー第
2590地区会員増強委員長　横浜東RC�坂本昌己様、横
浜東RC幹事�加藤秀夫様、横浜東RC�谷貝秀和様、川
崎鷺沼RC�小川湧三様、横浜中RC�久本弥様

＜会長報告＞� 親松会長
1.�会員増強オープンディスカッション開催のお知らせ
　9/27（水）18:00〜19:30�オンライン（Zoom）
2.��2024‒25年度ロータリー青少年交換学生募集説明
会の案内
　9/10（日）14:00〜16:00�
　加瀬会議室馬車道駅前「Room3」
3.��再:ロータリーリーダーシップ研究会（RLI）開催
のお知らせ
　パートⅠ（Zoom）:9/5（火）�19:30〜21:30

� � 9/7（木）� 19:30〜21:30
� � 9/12（火）19:30〜21:30
　パートⅡ（Zoom）:9/14（木）19:30〜21:30
� � 9/19（火）19:30〜21:30
	 	 9/21（木）19:30〜21:30
パートⅢ（聖光学院）:9/24（日）9:00〜16:30
4.�2023‒24年度アクトの日の案内
　9/10（日）10:30〜16:00　聖光学院中学・高等学校
5.�秋の「第21回ロータリー全国囲碁大会」の案内
　10/21（土）10:00　東京・市ヶ谷　日本棋院本院
6.��横浜・神奈川子ども食堂ネットワークより企業向
けセミナーの案内
　9/5（火）15:00〜17:00
　損害保険ジャパン（株）横浜支店4F�&オンライン
7.�あさお区民まつり第2回実行委員会開催について
　9/4（月）19:00〜　麻生区役所4F

＜幹事報告＞� 安藤美恵子会員
＊当クラブ例会
　8/29（火）　クラブフォーラム　会員増強
　9/5（火）　会員卓話
　9/12（火）　ガバナー公式訪問・クラブ協議会
　9/19（火）　クラブ米山委員長会議報告
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎麻生RC、川崎中原RC

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2119回	  9 月 5 日	 会員卓話

第2120回	  9 月12日	 ガバナー公式訪問・クラブ協議会

第2121回	  9 月19日	 クラブ米山委員長会議報告	

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日		12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL	044-966-1300
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＜ニコニコ委員会＞� 木庭委員
　横浜東RC�坂本昌己様→「本日よろしくお願いし
ます」。横浜東RC�長戸はるみ様→「親松会長、色々
とお世話様になります」。横浜東RC�加藤秀夫様→
「本日は当クラブ坂本さんの応援に来ました。宜し
くお願いします」。横浜東RC�谷貝秀和様→「日頃よ
り親松会長には大変お世話になっております。本日
は、会長就任祝いとして弊社の『おやつカルパス』
を持参致しましたので、皆さんご試食下さい」。川
崎鷺沼RC�小川湧三様→「お世話になります」。横浜
中RC�久本弥様→「坂本地区拡大・増強委員長さん
の月間卓話と聞き、伺わせて頂きました。当地区の
現状を学ばせて頂きます」。当クラブより、親松会
長→「坂本増強委員長、本日の卓話宜しくお願い致
します」。安藤美恵子会員（幹事代理）→「本日は、長
戸様、加藤様、谷貝様、坂本様、久本様、小川様よ
うこそおいで下さいました」。以下、感謝をこめて
ニコニコへ。阿久澤会員、安藤亨、福家会員、畑山
会員、平岡会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、
鴨志田会員、菊池会員、北島会員、小島会員、近藤
会員、小塚会員、中島眞一会員、中島健児会員、中
村会員、大野会員、大矢会員、江田会員、左藤会員、
関田会員、嶋会員、鈴木清会員、玉井会員、渡邊会
員、山口会員、木庭会員。

＜出席委員会＞� 中島健児委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜米山奨学委員会＞� 小塚委員長
　福家会員→「妻に美しく立派な胡蝶蘭をありがと
うございました」。

本日のプログラム
＜招聘卓話＞
国際ロータリー第2590地区会員増強委員会
� 坂本昌己委員長
　本日はお招き頂きましてありがとうございます。
現在当地区の会員数は1820人ほどで、ずっと減り続
けています。これを何とか2000名にしたいと考えて
おり、どうしたら増やしていけるのか悩み続ける
日々が続いております。クラブの全員が仲間を増や
そうと頑張ってくれないと達成できない目標だと思
います。一緒に何かやりたいと思う人がいたらまず
例会に連れてきてもらうことが大切です。そして例会
に連れてきた人がそのクラブに合うのか見極めること
も大切です。また忙しい４,50代の方をターゲットとす
るより、リタイアした方でお金と自由と時間がある方
も多くいらっしゃるのでその方達に入会して頂くのが
よいのではないかと思います。また最近よく言われる
のが女性会員を増やしましょうということです。女性
は物事の進め方が丁寧な方が多くロータリーに必要
です。また女性がいると場が和やかで温かさ、華や
かさもあります。LGBTQなど多様性を受け入れそ
の状況の中で会員を増やし、クラブ作りをしていく
ことも必要だと思います。当クラブは来年70周年を
迎えます。70年やってきたことは素晴らしいことで
ありますが、まだまだ進化していかねばならないと
も感じております。

＜点鐘＞� 親松会長

会員 出席 欠席 メーク

第2117回� 45� 33� 12� � 73.33%
第2116回� 45� 28� 17� 6� 75.56%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 36件� 45,000円� 199件� 254,000円
� 0件� 0円� 1件� 22,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 1件� 10,000円� 4件� 70,000円

累計


